

DATOS GENERALES

Curso académico	Curso 2024/2025
Tipo de curso	Experto Universitario
Número de créditos	17,00 Créditos ECTS
Matrícula	1.200 euros (importe precio público)
Requisitos de acceso	<p>Perfil de ingreso de los estudiantes: Se prevé que los futuros estudiantes del master tengan uno de los perfiles siguientes: "Graduados en Psicología o en Psiquiatría que quieran completar su formación con una formación especializada. "Licenciados en activo que quieren mejorar su formación o ampliar su perfil profesional "Graduados de universidades Iberoamericanas, Europeas (extranjero) que quieren realizar el curso de especialización. Licenciados en activo que quieren mejorar su formación o ampliar su perfil profesional: Médicos, psicopedagogos, trabajador social, DUE, sociólogos, educador social, profesores de primaria o ESO. O bien, otros grados que estén relacionados y que la dirección valore pertinente. En estos casos, la dirección se reserva el derecho de admisión, tras la valoración de un escrito presentado por el alumno.</p> <p>Estudiantes universitarios que tengan pendientes el 10% de los créditos para obtener su titulación, con el compromiso de finalizar sus estudios durante el curso académico en el que se realiza el master.</p>
Modalidad	On-line
Lugar de impartición	Aula Virtual UV
Horario	
Dirección	
Organizador	Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics
Dirección	<p>Rosa María Baños Rivera Catedrática de Universidad. Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics. Universitat de València. Verónica Guillén Botella Profesora/a Titular de Universidad. Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics. Universitat de València</p>
Plazos	
Preinscripción al curso	Hasta 13/01/2025
Fecha inicio	Febrero 2025
Fecha fin	Mayo 2025
Más información	
Teléfono	961 603 000
E-mail	informacion@adeituv.es

PROGRAMA

Trastornos de la Personalidad

PSICOPATOLOGÍA Y EVALUACIÓN DE TP
Concepto, diagnóstico y psicopatología de los TP.
Evaluación TP.
Aspectos Médico Legales en TP.

TRATAMIENTO DE TP

Terapia Cognitivo Conductual en TP
Terapia de Grupo para los TP.
Terapia Dialéctica Conductual (DBT)
Terapia de Aceptación y Compromiso (ACT).
Terapia en Grupo para el TLP a través del programa STEPPS
Tratamiento de la Patología Dual: TLP y Adicciones Terapia Cognitivo Conductual (TCC) para TP

Intervenciones psicosociales con consultantes con conductas suicidas
Intervenciones para familiares o cuidadores de TP.
Tratamiento Farmacológico para TP.
Mindfulness
Casos clínicos en TP

Prácticas en Empresas

Las prácticas en empresa es un trabajo autónomo e individual que cada estudiante debe realizar bajo la supervisión de un tutor. El trabajo será realizado en empresas, organismos o instituciones diferentes a la Universitat de València, siempre que exista convenio con ellas.

PROFESORADO

Rosa María Baños Rivera

Catedrática de Universidad. Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics. Universitat de València.

Desamparados Belloch Fuster

Doctora en Psicología y Catedrática de Psicopatología

Francisco Bellver Pradas

Asociado/a Asistencial de Ciencias de la Salud. Departament de Medicina. Universitat de València

Cristina Borra Vegas

Coordinadora de prácticas

Ausiàs Josep Cebolla Martí

Profesor/a Titular de Universidad. Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics. Universitat de València

Javier Fernández-Ivarez Kirszman

Universitat de València y Fundación Aigle

Pablo Gagliesi

Médico Psiquiatra y terapeuta. Coordinador del equipo DBT de la Fundación Foro Buenos Aires.

Azucena García Palacios

Profesora catedrática. Departamento de Psicología básica, clínica y psicobiología. Universitat Jaume I.

Verónica Guillón Botella

Profesor/a Titular de Universidad. Departament de Personalitat, Avaluació i Tractaments Psicològics. Universitat de València

Nieves Hermosán Carpio

Generalitat Valenciana. Facultativo especialista en Psicología Clínica

Fernanda Longo

Profesora Universidad de Palermo Argentina. Fundación Aigle.

José Heliodoro Marco Salvador

Profesor titular Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamientos Psicológicos de la Facultad de Psicología en la Universitat de Valencia.

Teresa Orengo Caus

Generalitat Valenciana. Facultativo especialista en Psicología Clínica

Alejandra Gabriela Pérez

Profesor/a Asociado de Universidad. Universidad de Belgrano

Joaquán Soler Ribaudi

Hospital Santa Pau y Santa Creu. Universitat Autònoma Barcelona

OBJETIVOS

Las salidas profesionales que tiene el curso son:

Dentro del ámbito individual, familiar y social,, resulta frecuente observar cómo las personas con rasgos disfuncionales de personalidad, o bien trastornos de la personalidad pueden dificultar de manera considerable el funcionamiento de la persona e impactar también en su alrededor. Dentro de la investigación psicopatológica cobra especial relevancia una adecuada descripción, identificación y conocimiento de la personalidad y del funcionamiento de la persona, con la finalidad de ofrecer un diagnóstico diferencial fiable. Con el objetivo de aprender a evaluar y a aplicar los tratamientos con apoyo empírico para las personas con rasgos disfuncionales o bien, trastornos de la personalidad, , la Universitat de València pone a su disposición el

postgrado de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad.

El curso de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad se basa en la evidencia y las metodologías de investigación existentes. Resulta especialmente importante para los profesionales relacionados al Área de la salud mental, ya que se actualizarán sus conocimientos acerca de la identificación y el tratamiento en trastornos de personalidad.

Mediante la obtención del título de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad, los profesionales van a contar con los conocimientos y herramientas necesarias para abordar de manera adecuada lo siguiente:

- Aprender los últimos conocimientos en la identificación y abordaje de los trastornos de la personalidad.
- Aprender a realizar la evaluación de la personalidad con instrumentos categoriales y dimensionales..
- Conocer los tratamientos psicológicos basados en la evidencia para los TP, desde las distintas orientaciones.
- Conocer los distintos formatos de intervención para los TP: terapia individual, grupal, familiar.

Los trastornos de la personalidad (TP) representan un problema que afecta hasta al 10% de la población. Si bien solía pensarse en tiempos pasados que los TP eran considerados como rasgos inmodificables, esta percepción ha cambiado. El curso de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad es único a nivel nacional e internacional y forma parte del Máster Propio en Intervención Multidisciplinar para Trastornos Alimentarios, Trastornos de la Personalidad y Trastornos Emocionales.

Dentro de los temas a tratar en el curso de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad está la psicopatología y evaluación de los TP, incluyendo el diagnóstico diferencial, epidemiología y modelos generales, entre otros. Además, también se considera el tratamiento de los TP. En este campo, se abordarán diferentes terapias, como la terapia cognitivo conductual, la terapia dialéctica conductual, la terapia en Grupo para el TLP a través del programa STEPPS, la terapia de aceptación de compromiso, terapia cognitivo integrativa, entre otras, todas enfocadas a los TP. Asimismo, se analizará el tratamiento farmacológico y casos clínicos.

El curso de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad ofrece un aprendizaje integral, donde se incluyen clases magistrales, clases online, tutorización para resolución de dudas y ayuda, además de material teórico en la web. Asimismo, dispone de la posibilidad de realizar un período de rotación entre uno y tres meses intensivos de prácticas para la aplicación de los conocimientos teóricos, esto es, se programarán períodos de observación y de actuación sobre la intervención en ámbitos sanitarios, siempre bajo la guía y supervisión de un profesor.

Ventajas de realizar el título de Experto Universitario en Intervención Multidisciplinar para Trastornos de Personalidad:

- Se trata de un diploma único a nivel nacional e internacional en su ámbito.
- Presentará las claves en la evaluación, intervención multidisciplinar, prevención y promoción de los TP, siendo uno de los mayores retos dentro de la Psicología y la Psiquiatría.
- Gracias a su contenido multimedia, podrás adquirir un aprendizaje situado y contextual para entrenarte adecuadamente en situaciones reales.
- Puedes completar tus estudios accediendo al Máster Propio en Intervención Multidisciplinar para Trastornos Alimentarios, Trastornos de la Personalidad y Trastornos Emocionales, del que este curso forma parte.

METODOLOGÍA

Se trata de un experto de especialización en la evaluación y tratamiento de los trastornos de la personalidad. Además, se realiza un periodo de prácticas supervisadas, para poder conocer la aplicación de los tratamientos basados en la evidencia para este tipo de trastornos.